



**CDU-Fraktion im Rat der Stadt
Mülheim an der Ruhr
Bahnstraße 31
45468 Mülheim an der Ruhr**

**CDU-Kreisverband
Mülheim an der Ruhr
Bahnstraße 31
45468 Mülheim an der Ruhr**

**An die
Mülheimer Medien**

26. März 2024



Paul Heidrich zum 80. Geburtstag: Herzliche Glückwünsche

Am 27. März 2024 vollendet der frühere Mülheimer CDU-Kommunalpolitiker Paul Heidrich das 80. Lebensjahr. Dazu gratulieren der CDU-Kreisverband sowie die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Mülheim an der Ruhr sehr herzlich.

Als Vorsitzender der CDU-Fraktion in der Landschaftsversammlung Rheinland sowie als langjähriger Vorsitzender des Sozialausschusses des Landschaftsverbandes setzte er sich politisch auch und gerade für die Interessen sozial benachteiligter Menschen ein. Nicht vergessen: Seiner Tätigkeit im LVR ist auch die Gründung des Ledermuseums in Mülheim zu verdanken.

Paul Heidrich ist Mitbegründer und Vorsitzender des Vereins zur Förderung von Einrichtungen für Behinderte im Ausland e.V., der sich z.B. um Heime für Frauen mit geistiger Behinderung an der bulgarisch-türkischen Grenze kümmert. Ebenso ist er u.a. seit 2017 Mitbegründer und stellv. Vorsitzender des Fördervereins „Das Dorf – Für die in der Theodor-Fliedner Stiftung lebenden Menschen mit Behinderung“. Zu seinen zahlreichen Engagements zählte auch die Mitwirkung im Caritas-Vorstand und im Katholikenrat.

Auch beruflich war Paul Heidrich im Sozialen tätig. Nach Stationen bei mehreren Betriebskrankenkassen war er zuletzt (bis 2004) als Geschäftsführer/Verwaltungsdirektor der Kassenärztlichen Vereinigung Nordrhein, Bezirksstelle Ruhr, mit der Zuständigkeit für Essen, Mülheim an der Ruhr und Oberhausen tätig.

Als engagiertes Kreisvorstandsmitglied der Christlich-Demokratischen Arbeitnehmerschaft (CDA) streitet er seit langem für Arbeitnehmerinteressen.

Dem Rat der Stadt Mülheim gehörte er 35 Jahre - von Juli 1974 bis Mai 2009 - an. Über zwei Jahrzehnte lang bekleidete er verschiedene Führungsämter in der CDU-Fraktion, war von 1979 bis 1999 stellv. CDU-Fraktionsvorsitzender und von 2004 bis Mai 2007 deren Vorsitzender. Paul Heidrich war in dieser Zeit u.a. Vorsitzender des Rats-Sozialausschusses und Aufsichtsratsmitglied der städtischen Sozialholding (heute Seniorendienste) sowie u.a. Aufsichtsratsvorsitzender der Job-Service GmbH. Bis heute ist er viele Jahre als „Lobbyist“ der älteren Mitbürgerinnen und -bürger im Mülheimer Seniorenbeirat aktiv, von März 2021 bis 2023 als dessen Vorsitzender.

Auch in der Kreispartei übernahm er, der seit über 60 Jahre bereits mit „seiner“ CDU verbunden ist, bis 2009 viele Führungsaufgaben wie z.B. den Vorsitz der Jungen Union Mülheim an der Ruhr (1970 bis 1972) und den Vorsitz des Ortsverbandes Nord (1965 bis 1968 und 1974 bis 1976). Die Kooptierung in den Landesvorstand der CDU NRW dokumentiert sein überörtliches politisches Engagement.

Für seine Verdienste wurde Paul Heidrich bereits 1987 mit dem Ehrenring der Stadt Mülheim an der Ruhr ausgezeichnet.

CDU-Fraktionsvorsitzende Christina Küsters und CDU-Kreisparteivorsitzende Astrid Timmermann-Fechter MdB: „Wir danken Paul Heidrich für sein jahrelanges Engagement für unsere CDU und wünschen ihm für die Zukunft alles Liebe, viel Glück und Gesundheit!“

F.d.R.
Hansgeorg Schiemer
- Fraktionsgeschäftsführer